

"Katrinberglauf" □ Bad Ischl (AUT), 07. September 2014

Tina Fischl beste Deutsche



-Platz Vier beim Katrinberglauf-

(KS.) Bei Österreichs steilstem Berglauf, dem Bad Ischler „Katrinberglauf“, konnte sich **Tina Fischl** von der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau mit Platz Vier in der Damenwertung und als beste Deutsche ausgezeichnet in Szene setzen.

Über 200 Teilnehmer aus dem In- und Ausland gingen bei der 18. Ausgabe dieses österreichischen Klassikers in der 13.700-Einwohner-Kurstadt Bad Ischl im Zentrum des Salzkammergutes an Start und hatten von der „Katrin-Seilbahn-Talstation“ bis zur Bergstation insgesamt eine äußerst selektive 4.500 Strecke mit einer Höhendifferenz von 943 m (!) zu bewältigen.

Hinter der österreichischen Berglauf-Weltmeisterin Andrea Mayr, der Kenianerin Maina Veronicah-Nijeri und der slowakischen Berglaufspezialistin erkämpfte sich **Tina Fischl** nach 43:36 Minuten einen ausgezeichneten vierten Platz, was gleichzeitig Rang drei in der Altersklasse W 30 bedeutet!